

Subversivos Atraviesan Buses y Hacen Balaceras

SANTA ANA.— Un grupo de subversivos portando armas de corto calibre, se dedicó ayer al mediodía a atravesar buses, trailers y camiones en la entrada de la colonia Lamatepec y provocaron nutrida balacera.

Informan las autoridades que los extremistas se situaron en la 11a. Avenida Norte, barrio Santa Bárbara y detenían toda cla-

ses de vehículos. Después de obligar a los conductores a atravesarlos en la vía, procedían a estallar las llantas a balazos.

Minutos después de haber obstaculizado el tránsito en esa zona, provocaron una balacera.

Dijeron que los subversivos portaban armas de 45 mm. y 9mm.

Enseguida se dirigieron a la gasolinera Shell en las

inmediaciones, sobre la 11a. Avenida Norte y 8a. Calle Oriente y colocaron una bomba tipo Claydon que hicieron estallar. La explosión causó un incendio que fue controlado minutos después. Las pérdidas son considerables, informan.

Cuando llegaron las patrullas del ejército y cuerpos de seguridad, los extremistas huyeron hacia la carretera a Metapán y se internaron en los montes.

ASESINAN A ZAPATERO EN SU TALLER

SANTA ANA.—Tres sujetos armados asesinaron a balazos ayer en la mañana, al zapatero Santos César Morán Garay, de 39 años, cuando llegaron al taller de la víctima, en 11a. Calle Oriente, barrio San Rafael, de esta ciudad.

La esposa del zapatero, señora Sonia Alvarado, informa que los tres desconocidos llegaron al taller y se situaron enfrente de la baranda de la puerta y preguntaron "¿quién es don Santos?". Cuando éste se levantó del taburete donde estaba sentado, traba-

—Favor pase a la página 9.



REALIZARAN CONGRESO.— Directivos del Congreso Nacional de Ingeniería, que se llevará a cabo en San Salvador del 25 al 28 de noviembre, se reunieron ayer para tratar sobre la organización del evento, que tendrá como tema "La Ingeniería y el Desarrollo Nacional". Izquierda a derecha: Ingenieros Dalio Mira, Fredy Villalta, Mauricio Zometa, Rolando Amaya de León, Reynaldo Chávez, Edgar Marroquín y Lic. Arturo García Mazzini.

Mensaje de Duarte

Ser Mensajeros de Paz Piden a los Aficionados

El Presidente de la Junta Revolucionaria de Gobierno, Ing. José Napoleón Duarte, dirige un mensaje a los aficionados que viajarán a Tegucigalpa, Honduras, con motivo de la Serie Hexagonal que por las eliminatorias para el Campeonato Mundial de Fútbol, se iniciará el domingo.

Duarte pide a quienes viajarán a la capital hondureña, apoyar a nuestra selección con entusiasmo y con civismo, convirtiéndose cada aficionado salvadoreño en un embajador de paz y buena voluntad.

El mensaje del Ingeniero Duarte a la afición, dice

Villa El Tránsito

Terroristas Atacan una Subestación de la CEL

Alrededor de veinte terroristas que se identificaron como miembros de FPL, atacaron una subestación de la CEL en la Villa El Tránsito, desvío a Puerto El Triunfo, Usulután, cantón La Palma.

El ataque, según los informes, ocurrió a eso de las ocho y media de la noche, y los terroristas usaron armas de distinto calibre y prácticamente rodearon la subestación y atacaron desde distintos puntos.

Se indicó que aun cuando el número de soldados era mucho menor que el de los atacantes, resistieron va-

textualmente

El martes recién pasado al hacer entrega del Pabellón Nacional a los miembros de nuestra Selección Nacional de Fútbol, que participará en la serie hexagonal que tendrá lugar en la hermana República de Honduras, les manifesté la fe y la confianza que todos los salvadoreños tenemos en que harán un papel decoroso.

Les exhorté a jugar con coraje y con nobleza y les dije también, que como buenos salvadoreños llevarán a tierra hondureña un mensaje de paz y buena

—Favor pase a la página 21.



MENOR PRESUPUESTO.— Dr. Jorge Eduardo Tenorio, Ministro de Hacienda, se refiere a la reducción del presupuesto, "pero no hasta un 40 por ciento como se ha rumorado", sino en cifras menores.

lientemente hasta hacerlos huir.

Resultó muerto el soldado Wilfredo Posada Campos y un cabo no identificado, que posteriormente fue trasladado a un centro hospitalario.

CONTINUA OPERATIVO

Por otro lado, se informó que hasta el momento el Ejército ha encontrado y desmantelado algunos campamentos durante el operativo que realiza en la jurisdicción de Usulután. Fuentes militares dijeron que posteriormente darán a conocer más detalles de estas acciones.

Taxistas Trabajarán con Nuevo Sistema Desde hoy

Para contrarrestar la competencia de microbuses y pick ups, los taxistas independientes y de cooperativas trabajarán colectivamente, informaron ayer en la mañana en reunión en INSAFOCOOP.

"Eso de trabajar colectivamente quiere decir, explicar, que podrán conducir de 4 a 5 personas al centro de la capital, en puntos establecidos previamente por el Departamento General de Tránsito".

Desde luego, cuando el pasajero lo solicite habrá servicio especial, o sea que lo podrán llevar a donde él diga.

Voceros de la Federación Nacional de Asociaciones Cooperativas de la Industria del Transporte de El Salvador, FENACITES, dijeron que eso lo pondrán en práctica desde este día "para ayudar a resolver la crítica situación económica de nuestros usuarios y de los taxistas".

Sustraen Documentos del CCE

El expediente en el que se manifestaba que la cancelación del PAR era por el período de diez años, fue sustraído del Consejo Central de Elecciones. Esto afirma el acta número uno de dicho partido, levantada con las bases paristas para ratificar en su cargo de secretario general de la entidad, al señor Ernesto Oyarbide Muñoz.

El acta se levantó con las firmas que exige el CCE, a las nueve horas del martes 27 de Octubre de 1981, atendiendo convocatoria del señor Oyarbide.

Se desarrolló la siguiente agenda: Primero: Ratificación del cargo de Secretario General del PAR, al señor Ernesto Armando Oyarbide Muñoz.

Segundo: Discusión y aprobación de proyectos y estrategias políticas para

—Favor pase a la página 25.

La tarifa que aplicarán desde este día será:

De San Marcos al centro, y viceversa, dos colones por persona.

De colonia Costa Rica, al centro y viceversa, un colón por persona.

De colonia Montserrat al centro y viceversa, un colón por persona.

De Jardines de Guadalupe, 2 colones por persona.

Del paseo General Escalón, redondel Masferrer, 2 colones por persona.

De la colonia Miramonte, línea de los buses, un colón por persona.

De San Antonio Abad, al centro 2 colones.

De Miralvalle-Satélite,

al centro 2 colones por persona.

De la colonia Zacamil-Scandia al centro 2 colones.

De Mejicanos 2 colones, de Ciudad Delgado, 2 colones, de Soyapango-colonia Guadalupe 2 cols., de colonia Santa Lucía 2.50 colones, de Credisa-Amatepec 2 cols., de Terminales de Buses 1 colón y de Apopa, Santa Tecla y San Bartolo 3 colones.

Recalcan los informantes que esos precios son por persona desde los puntos mencionados al centro de la capital, y viceversa.

En la reunión donde se

—Favor pase a la página 13.

No han Dinamitado dos Puentes en Tegucigalpa

Informes dados a conocer ayer indican que es absolutamente falso que terroristas hayan volado dos puentes entre Comayagüela y Tegucigalpa, Honduras.

Un funcionario de la Secretaría de Información de aquel país dijo que "eso es absolutamente falso. Aquí estamos en calma y no ha ocurrido ningún atentado terrorista".

Ayer en la mañana circularon versiones radiales internacionales en las cuales se daba a conocer tal "noticia". Ante eso, a-

gregó el funcionario hondureño que allá en Tegucigalpa lo que hay es un gran entusiasmo por la hexagonal de fútbol, cuya inauguración será el primero de noviembre, y la afición hondureña espera con mucho entusiasmo a la delegación salvadoreña.

Destacó también las buenas relaciones entre El Salvador y Honduras.

TROPA EMBOSCADA

Por otra parte, se tuvieron datos de que una

—Favor pase a la página 40.

Mañana se Inaugura el Congreso Dermatología

Más de trescientos profesionales de la medicina del país participarán en el Sexto Congreso de Dermatología que se inaugura mañana, en esta capital.

El evento científico ha despertado interés ya que las enfermedades de la piel en los últimos tiempos constituyen un serio problema para la población salvadoreña, por los hacimientos que se han formado con los desplazados. Se tienen informes de que el 30 por ciento de las consultas diarias en los centros asistenciales particulares y nacionales

son por enfermedades de la piel, con peligro de que el porcentaje aumente cada día más.

Los organizadores del congreso declaran a EL DIARIO DE HOY que los objetivos que persiguen son lograr la actualización científica para los dermatólogos, enseñar a los médicos de las otras ramas de la medicina a reconocer las enfermedades dermatológicas más comunes y manejarlas adecuadamente, así como conocer nuestra patología a través

—Favor pase a la página 40.



TAXIS TRABAJARAN COLECTIVAMENTE.— Desde este día los taxistas independientes y de cooperativas federadas trabajarán colectivamente. Es decir, desde distintos lugares de San Salvador harán viajes al centro de la capital con cuatro o cinco personas. La idea es contrarrestar la competencia de microbuses y pick ups. Izquierda a derecha: José Antonio Moreira, de FENACITES; Dr. Francisco Tóchez Villalta, de Tránsito; Lic. Pedro René Gámez, Presidente de INSAFOCOOP y Sr. Gilberto Pineda, de FENACITES.